

## 猪苗代高等学校 進路だより Vol.3 2024年7月19日(金)発行

今回は、2 学年のインターンシップ特集です。7 月 9 日(火)~7 月 11 日(木)の 3 日間、町内の事業所で行われました。体験した業務内容や、3 日間のインターンシップの感想、学んだことなどを生徒のみなさんから聞きました。

#### 猪苗代町役場





今回は農林課での仕事を体験し、農林課だけでも様々な仕事があることがわかりました。この仕事が私たちの未来につながっているのだと改めて気づきました。(男子)

地域活性化の企画立案を初めて考えました。苦戦を強いられましたが、とても楽しく考えることができました。今回教えてもらったことを忘れず、将来に活かしていきたいです。(男子)

3日間新しく学ぶことが多く、貴重な経験ができたと思います。将来の進路に役立てられたら良いなと思います。(女子)

#### 道の駅 猪苗代





体調不良で1日目しか参加できませんでしたが、初めて行ったレジ業務は担当者の方が優しく教えてくださったのと、操作が思ったより簡単だったのとでとても楽しく活動することができました。(女子)

レジ業務を体験しましたが、コンビニなどとは違い、道の駅のレジ業務はコミュニケーションを求められるのではじめは焦ってしまいました。最終的にはお客様とコミュニケーションをとれるようになりました。(男子)

#### 東信建設工業株式会社



実際の現場の仕事は大変そうでしたが、誰 一人としてそのようなそぶりは見せず、自分 たちの造るものに自信と誇りを持っていた ことに感銘を受けました。(男子)

一般の方には邪魔だと思われることがある道路工事だが、公共のために行っているということをわかってほしいという建設業全体の声を聞き、少し悲しくなりました。はじめてのドローン体験は、1機30万円と聞いて手が震えました。(男子)

# リステル猪苗代





初めてホテルの客室清掃を行いました。少ない時間で決められた作業をすることが大変でした。(女子)

3日間活動してみて、当たり前のことですが「笑顔」がとても大切だということを改めて実感することができました。将来の選択に役立てていきたいです。(女子)





#### 咲楽の里



初めての介護の仕事だったので、緊張や不安がありましたが、職員の方や利用者の方々に親切にしていただき楽しく3日間を終えることができました。人と関わる仕事は楽しいと改めて思いました。(女子)

3日間を通して最初は戸惑うことが多かったですが、明るく、元気に楽しむことを意識して活動できました。この経験を、今後の 進路活動に役立てたいと思います。(女子)

#### ひまわりこども園





最初は不安が大きかったですが、園児のおかげで充実した3日間になりました。これからも大好きな子どもたちに積極的に関わる活動をしていきたいです。(女子)

久しぶりに小さい子と関わり、コミュニケーションをとるのが難しかったです。笑顔を 忘れずに接することができたので良かった です。(女子)

はじめて保育を体験しました。小さい子と遊ぶこと自体は初めてではなかったので、いろいろな子どもと一緒に過ごせてとても楽しかったです。いつも笑顔と優しさを忘れずにいることができました。(女子)

#### 猪苗代町立猪苗代病院



命と向き合う現場を体験したことで「生きる」とは何かを改めて考えることができました。看護師という職業により興味がわきました。(女子)

バイタルチェックや血圧測定などを実際 に行うことができて、貴重な体験でした。患 者様とたくさんコミュニケーションがとれ ました。進路実現に向けて頑張ります。(女 子)

はじめての看護体験でしたが、思った以上 に仕事量があると思いました。やりがいも感 じたので、看護師目指して頑張りたいです。 (女子)

### 森山オートクリニック



今回、初めて車検整備を体験しました。チェックする項目がたくさんあり、大事な作業だということを再確認することができました。(男子)

自動車整備関連の作業をしました。最初は うまくできるか不安でしたが、社員のみなさ んがうまくサポートしてくれ、教えてくれた おかげで楽しくできました。良かったです。 (男子)

自分は自動車整備を体験しました。思って いたよりも大変でしたが、とても楽しい経験 でした。(男子)

#### 徳江生花店



初めてフラワーアレンジメントを体験しました。とても難しく悩みましたが、従業員の方の教えやアドバイスで、きれいに制作することができました。(女子)

#### 株式会社 土屋

作業は単純でしたが、忍耐力と集中力が思ったより必要で、少し疲れてしまいました。 今回体験したことが将来につながるかもしれないと思うと、とても貴重な体験だったと思います。(男子)

プラスチック加工を体験しました。インターンシップに行く前までは簡単な作業だと思っていましたが、体験してみてとても大変で疲れる作業だとわかりました。(男子)